

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

Le Bienheureux GÉRARD MAJELLA



NÉ À MURO EN AVRIL 1726 ;
DÉCÉDÉ EN OCTOBRE 1755 ;
BÉATIFIÉ LE 29 JANVIER 1893.

Promesse de Notre-Seigneur aux amants de son divin Cœur

La Bienheureuse Marguerite-Marie raconte ainsi la confidence que Notre-Seigneur lui fit pour nous, en 1684 : « Le divin Maître me fit connaître que le grand désir qu'il avait d'être parfaitement aimé des hommes lui avait fait prendre le dessein de leur manifester son Cœur, et de leur donner, dans ces derniers temps, ce dernier effort de son amour, en leur proposant un objet et un moyen si propres pour les engager à l'aimer, et à l'aimer solidement. Qu'en